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２０１７年があと少しで終わろうとしていま

す。いろいろな行事がありましたが、保護者の皆

様、地域の皆様のご協力のお陰で、大きな成果を

上げることができました。感謝申し上げます。

さて、子どもたちが楽しみにしている冬休みが

近づいてきました。冬休みには、大掃除、大晦日、

お正月など、家族や親戚とふれ合う機会がたくさ

んあります。この冬休みが、家族団らんの幸せな

時となりますようお祈り申し上げます。

１１月１８日（土）に学習発表会を実施しまし

た。各学年とも、授業で学んだことや校外学習で

体験したことなどをもとに、担任と児童で発表内

容を考え準備してきました。当日は、保護者や地

域の皆さんに分かりやすく伝えようと、声を張り

上げ、掲示物や小道具、動作などを工夫して頑張

りました。いかがだったでしょうか。

一つ言えることは、一人

一人が一生懸命に練習に取

り組み、大きな声を張り上

げることで、「表現する」と

いう根っこを広げることが

できたということです。頑張った子どもたちをほ

めて自信を

つけさせ、

次への意欲

を高めて参

ります。

当日は、

学校運営協議会の皆さんによる昔遊び体験の時間も

ありました。ビー玉やお

はじき、お手玉やあやと

り、コマ回しなど、遊び

方を教えていただき、ふ

れ合いの時となりました。

３・４年ＰＴＡ「キンボール」
１１月２８日（火）に３・４年のＰＴＡ学年事

業で、親子レク「キンボール」を実施しました。

大きなボールを弾いて、指名されたグループがそ

のボールを頭上に掲げて持つというゲームです。

ボールが落ちる前に

そこに集まり支えな

ければならず、チー

ムワークが大切で

す。親子ですごく盛

り上がっていまし

た。普段見られない

お父さんやお母さん方の素早い動きに子どもたち

は大喜びでした。

１２月５日（火）に、学校歯科医の亀田智先生

を招いて学校保健委員会を実施しました。今年度

も教職員の他に、児童代表（保健給食委員会）７

名、ＰＴＡ代表５

名も参加し、本校

児童の健康につい

て話し合いまし

た。

今年度は、児童代表の７人が睡眠時間とゲーム

･テレビの時間の関係についてアンケート結果を

もとに発表し、次のような提案をしました。

○低学年は８時から９時に寝るようにしよう！

○高学年は９時から１０時に寝るようにしよう！

○早く寝られるようにゲームやテレビの時間を見

直そう！

今後、参加した児童が児童集会で全児童に呼び

かけ、睡眠時間が十分とれるよう働きかけていく

予定です。ご家庭におかれましてもお子様とゲー

ムやテレビの時間について話し合い、約束や決ま

りを作るなどしてご協力をお願いします。



今年も、本校卒業生でフランス料理店のシェフ

山口一旨さんを招いて、５・６年の親子料理教室

を実施しました。

まずは、５年生を対象に

「夢」についての授業です。「夢

は変わってもいいもの」「夢は

人に支えられてかなえていく

もの」ということを自分の体

験談から教えていただきまし

た。山口さん自身も未だ夢の途中で、今後いろい

ろなことにチャレンジしていきたいと話されてい

ました。

今年作る料理は、

「ハンバーグ」で

す。タマネギの切

り方から順に丁寧

に教えてくれまし

た。親子で協力してとてもおいしいハンバーグが

できたようです。給食の時間に一緒に食べ、親子

の楽しいふれあいの時となりました。

栃木市教育祭での表彰

１１月１３日（月）に栃木文化会館で栃木市教育祭

式典がありました。そこで、善行功労児童生徒として

６年の池田美翔さん、一行詩･標語作品入賞者として

６年の池田夢羽さんが表彰されました。夢羽さんの作

品を紹介します。

「何にでも興味をもって学び合い 夢に向かってすく

すくのびる栃木の子」

作品展では、６年の寺田翼さんの絵画、６年の宮﨑

星心さんの習字が選ばれ、展示されました。

「小さな親切」運動での表彰

「小さな親切」運動栃木支部作文･標語コンクール

で、４年の鈴木梨央さんの作文「旅行で気づいたこと」

が優秀賞となりました。この作文は全国でも入選しま

したので、学校での表彰時に本人の朗読で紹介しまし

た。また、４年の岩上菜々美さんの標語「心つなげる

みんなの笑顔 世界中に広げよう」が優良賞に入り

ました。小さな親切の輪を広げていきたいと思います。

「まちドラマ」に出演

栃木ケーブルテレビのまちドラマ「ストーリースト

リートッ！」に本校児童がエキストラで出演します。

１２月１８日から放送される予定です。お楽しみに！

１１月２５日（土）に廃品回収を実施しまし

たが、ＰＴＡの皆様には各地区での回収作業で大

変お世話になりました。また、地域の皆様には、

アルミ缶、段ボール、

古新聞･古雑誌とたく

さんご提供いただき、

心より感謝申し上げ

ます。お陰様で、今

年の収益金は、

１０１,４７１円 となりました。昨年の約２倍で

す。この貴重な益金は、今後、本校児童の教育活

動のために使わせていただきます。

なお、三谷地区の阿部商店よりなわとびを１００本寄贈

していただきました。体力作りに利用させていただきます。

いわふねしぐさ実行委員

会より「あいさつ通り」の

のぼり旗を寄贈していただ

きました。学校入り口の横

断歩道南側にピンクの旗が

風になびいています。

岩舟地区小中学校では、

小中一貫してあいさつがで

きる児童生徒の育成に力を入れています。本校児童

の朝のあいさつは、最近特に元気いっぱいです。遠

くの方から「おはようございます！」と聞こえてき

ます。素晴らしいです。このあいさつが学校だけで

なく、地域の方やお世話になっている方にもできる

よう指導して参ります。ご家庭でもあいさつについ

て話題にしていただけるとありがたいです。

町民ウォークラリー大会

１２月３日（日）に本校校庭を会場に実施されまし

た。参加者は親子含めて２９０名、スタッフは実行委

員の皆さんだけでなく

ＰＴＡ役員さんや中学

生ボランティアを含め

て１２０名という大規

模な大会です。南小周

辺をコースにして、家族で地図を見ながら楽しそうに

歩いていました。岩舟地区には、こんなすごい地域の

力があるんだなと感動しました。

※ 学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。


